



Deux compétitions en Bmx se sont déroulées ce week-end. Samedi 1er octobre 2022, se tenait la finale du Trophée LIMDOR (Limousin/Dordogne). Ethan Logan Dixon, en catégorie Cadets, se place 7ème en finale et Alan Zanetti, en catégorie 8 ans garçons, décroche la 5e place en finale. Alan monte sur le podium à la troisième place pour le classement général LIMDOR.

Dimanche 2 octobre, pour la seconde manche du Trophée d'Automne qui se déroulait à l'île d'Oléron et qui concerne cette fois-ci la Nouvelle-Aquitaine, les deux pilotes engagés décrochent aussi des places en finale... Alan Zanetti, en catégorie 8 ans garçons, prend la 8ème place en finale et Anthony De Clercq, en catégorie 17ans et +, prend une 4ème place en finale. Le club est très fier de ses pilotes. **A.L.**

- Photo : Alan Zanetti de Terrasson sur la 3e marche du podium au classement général LIMDOR